
COMUNE DI NAPOU 

MUNICIPALITÀ 2 

SEDUTA CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 17.10.2023 

In data 17 Ottobre 2023 alle ore 9,30 per le ore 10,30 è stato convocato, giusta nota PG 814802 del 
11/10/23, il Consiglio della II Municipalità per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbali Consiglio Municipale del 28 Settembre e 9 Ottobre 2023; 

2. Regolamentazione stalli per autovetture e motoveicoli Via Sedile di porto ed apertura 
sperimentale al transito veicolare con stalli di sosta in Vico G. Summonte. 

3. Varie ed eventuali. 

La seduta è presieduta dal Presidente Avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art.45 del vigente Regolamento delle Municipalità, 
approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 del 21.09.2005, l'Istruttore Direttiva 
Culturale Dott.ssa Alessandra D'Alessandro su delega del Direttore della Municipalità 2  Arch.  
Emilia G. Trifiletti. Presenziano alla seduta gli Assessori Municipali Petroli, Iorio e Bertocco. 

Alle ore 10.45 il Presidente 'Marino, nel dichiarare aperta la seduta, invita il Segretario a procedere 
all'appello nominale. 

Il Presidente, constatata la presenza di n.22 consiglieri, nomina scrutatori i Consiglieri: Platone, 
Vitale, Capretti. 

Il Presidente procede alla lettura dei verbali delle sedute del 28 Settembre e 9 ottobre 2023 u.s. che 
vengono entrambi approvati per alzata di mano all'unanimità. 

Si passa agli interventi ex art. 37. 

Il Consigliere Ferrara evidenzia un cattivo funzionamento del Consiglio e delle Commissioni 
nell'istruttoria delle delibere di Giunta Municipale, sottolineando che un Assessore Municipale si 
sia presentato impreparato in commissione congiunta Politiche Sociali/Lavori Pubblici circa la 
delibera, da lui votata, inerente la cura, la rigenerazione e la gestione condivisa dei beni comuni 
urbani. 

Il Presidente ritiene che quello del Consigliere Ferrara non rientri nelle caratteristiche degli 
interventi d'urgenza normati dall'art.37. 

Il Consigliere De Stasio chiede di prestare attenzione al patrimonio lapideo delle strade del territorio 
municipale ritenendo inopportuni i rappezzi effettuati con l'asfalto, come ad esempio in Via Ugo 
F alc attlet3 

La Consigliera Vitale chiede al Presidente di prendere in carico, dal punto di vista politico, la 
problematica della carenza di personale dei nidi e scuole dell'infanzia della Municipalità. 

La Consigliera Parlato fornisce un'informativa al Consiglio circa la questione delle bande di 
ragazzini molesti e pericolosi in zona Parco Ventaglieri, Scale Montesanto e scale che da 
Montesanto conducono a Piazza Olivella. Dichiara di aver avuto già tre incontri in questura e, 
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nell'ultimo incontro, di aver firmato una diffida. 

Il Consigliere Oriente interviene circa la problematica della sicurezza dei territori, particolarmente 
quella della viabilità. Segnala la mancata presenza di una pattuglia in Piazza Borsa e chiede di 
sollecitare la sezione Avvocata della polizia Locale ad intervenire sulle segnalazioni che vengono 
effettuate. 

Il Presidente replica affermando che, ad un incontro con il Prefetto, quest'ultimo ha garantito la 
convocazione al più presto di un Comitato sull'Ordine e la Sicurezza Pubblica cui sarà invitata 
anche la Municipalità. 

Il Consigliere Platone segnala una fogna che continua a perdere acqua ed il rischio di uno 
sprofondamento del manto stradale in Via Fontanelle n.68. 

Il Consigliere Brandolini riferisce che i cassonetti RSU istallati in Via Santa Maria la Scala in 
prossimità di una cappella votiva e dell'abitazione di una persona con problemi respiratori, sono 
scomparsi. Sottolinea dunque la necessità di provvedere ad un piano di ricollocazione dei cassonetti 
della zona. 

Il Presidente pone in discussione ed introduce il secondo punto all'ordine del giorno e relaziona in 
merito. 

Il Consigliere Brandolini afferma che nella Commissione congiunta Lavori Pubblici/Ambiente si 
approvato solo l'ampliamento degli stalli ma non la riapertura di Vico Summonte poiché la 
commissione aveva forti dubbi in merito. Il Consigliere ritiene personalmente ingiusta la riapertura 
di Vico Summonte. 

Il Consigliere plaude il ragionamento della delibera, che non riguarda solo Vico Summonte ma 
effettua un discorso generale sull'area, ed incita ad andare avanti sulla strada di uno spazio sempre 
maggiore per i residenti. 

Il Consigliere  Straus  sottolinea come a Napoli il numero di auto rispetto a quello dei residenti sia 
altissimo ed è impossibile garantire parcheggio a tutti, pertanto è necessario normare le modalità di 
accesso ai parcheggi avvantaggiando i cittadini meno abbienti. Il Consigliere quindi non reputa 
ragionevole aprire una strada per pochi posti in più. 

Il Consigliere Gambardella riconosce che Vico Summonte è attualmente priva di controllo efficace 
e preda di parcheggiatori abusivi e malviventi. Anticipa che presenterà, insieme al suo gruppo,una 
richiesta in Commissione Lavori Pubblici per implementare le aree pedonali della Municipalità. 
Dichiara inoltre che il gruppo Movimento 5 stelle appoggerà la decisione di riapertura di Vico 
Summonte ma vigilerà sul previsto monitoraggio di un anno della strada. 

Il Consigliere Ferrara sostiene che, quella della Municipalità 2, non è una maggioranza che lavora 
per l'interesse comune ma per esigenza politica, non condivide il ragionamento su Vico Summonte 
e dichiara il suo voto contrario alla delibera. 

Alle ore 11:37 si procede alla votazione per appello nominale della delibera: 

- 19 Favorevoli 

- 8 Contrari  (Aiello,  Brandolini, Capretti, Criscuolo, Ferrara, Parlato, Raiano,  Straus)  

e successivamente alla votazione dell'immediata esecutività, per alzata di mano, con 21 voti 
favorevoli e 6 voti contrari. 

Il Presidente, preso atto dell'esito della votazione, dichiara la delibera e l'immediata esecutività 
approvate a maggioranza. 

Si passa alla discussione di Varie ed eventuali. 
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Il Presidente cede la parola ad un cittadino di Via Salvator Rosa che lamenta la presenza di costante 
e massiccio traffico veicolare lungo la summenzionata arteria e propone di regolarizzare la 
questione in maniera decisiva. 

Il Presidente invita il cittadino ad effettuare una segnalazione scritta alla Presidenza a mezzo  pee.  

Il Consigliere Brandolini focalizza l'attenzione sulle risorse per gli asili nido della Municipalità, 
sostenendo che, nonostante il lavoro della Commissione Scuola, la cifra stanziata è minima se si 
considera la vicenda dell'Asilo Rocco Jemma. 

Il Consigliere Grandullo riferisce di richieste inevase da parte dei cittadini di via Salvator Rosa al 
Servizio Tecnico della Municipalità per apporre dissuasori per evitare il parcheggio delle macchine 
sui marciapiedi. Richiede pertanto una maggiore attenzione alla questione da parte della Polizia 
Locale e del Presidente. 

La Consigliera Parlato solleva la problematica dell'Assessore Iodice intervenuto in commissione 
senza avere contezza della delibera sui beni comuni approvata in Giunta Municipale. 

Il Presidente replica che sarebbe molto più garbato parlare alla presenza dell'Assessore interessato. 

Il Consigliere De Stasio rileva una questione di metodo: la delibera dovrebbe essere arricchita con 
le esperienze fatte negli anni sul territorio. Esorta quindi il Presidente ad avviare un percorso 
all'ascolto del territorio per strutturare una delibera che possa calarsi nella realtà'. territoriale. 

Il Consigliere  Esposito  espone la problematica della fontana di Monteoliveto. 

Il Consigliere Oriente ritorna sulla questione della sicurezza e delle problematiche igienico sanitarie 
sul territorio di Porta Nolana, invitando il presidente a compulsare la Polizia Municipale ad 
attenzionare maggiormente l'area di Mercato-Pendino. Chiede inoltre ai Presidenti di Commissione 
IVIurolo e Brandolini di convocare una commissione sulla bonifica dell'area da tutto ciò che è 
illegale. 

Il , Vicepresidente Petroli sostiene che la risoluzione dei problemi dell'area di Porta Nolana e 
dintorni deve essere una battaglia di tutto il Consiglio. 

Il Consigliere Ferrara condivide il pensiero del collega Brandolini in merito al finanziamento degli 
asili nido. 

Il Presidente replica che la Municipalità 2 sarà l'unica a raddoppiare un asilo nido. 

La  Cons.  Vitale precisa che per la ristrutturazione dell'edificio di Via Amato da Montecassino sono 
stati utilizzati dei fondi di bilancio mentre per il rifacimento della scuola Rocco Jemma i fondi del 
PNRR. Inoltre afferma che la Commissione Scuola sta lavorando per ottenere l'implementazione 
del personale degli asili nido. 

Alle 12:15, non essendovi altro da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta. 

Il Seglytario 	
4/1 ente  

Arch.  Emilia G. Trifiletti 	 AVV. rr 	 rino  

Qt-  c.,k1E.  

tre  
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Il Segretario 

Insediamento 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Consiliari (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii.) 

Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.ii.) 

	

Costituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

IL PRESIDENTE PRESENTE 

	

Roberto Marino 	P 
	

Scrutatori: 

1) Platone 
2) Vitale 

3) Capretti 

Consiglio del: 	17/10/2023 convocato alle ore: 9.30 	Per 10.30 

Municipalità 2 

Avvocata Montecalvario Mercato 
Pendino S.Giuseppe Porto 

apre alle ore: 	10.45 

N° COGNOME NOME 
1° Appellow.48 2° Appello 11.37 3°Appello 4° Appello 

Note 

i  Aiello  Luigi A P ENTRA 11.21 

2 Brandolini Giuseppe P P 
3 Capretti Chiara P P 
4 Criscuolo Vincenzo P P 
5 Della Ragione Nunzio P P ESCE ALLE 12.00 

6 De Stasio Giuseppe Renato P P 
7  Esposito  Vincenzo P P 
8 Ferrara Luigi P P 
9 Ferrigno Letizia A A 

10 Franchi Rita P P 
11 Gambardella Marco A P ENTRA ALLE 10.56 

12 Grandullo Francesco P P ESCE ALLE 12.00 

13  Manfredi  Rita P P 
14 Murolo Paolo P P 
15 Oriente 

Parisi  
Emilio 
Carmela 

P P 

16  P P 

17 Parlato Angela P P 

18 Parulano 
Petroli 

Ciro 
Luigi 

A A 

19 P P 

20  Piro  Rosaria P P 

21 Platone Enrico P P 

22 Polio Francesco A P ENTRA 10.57 

23 Raiano Immacolata P P 

24 Rizzo Carmela A A ASSENTE GIUSTIFICATA 

25 Sarnacchiaro Pasquale P P 

26 Sepe Rita P P 

27  Straus Thomas Adolf  A P ENTRA 10.51 

28 Troise Paolo P P ESCE 11.44 

29 Visconti Daniele A A ASSENTE GIUSTIFICATO 

30 Vitale Valeria P P 

1° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	22 

2° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	26 

3° Appello Consiglieri 	Presenti n° 
4°  Appello Consiglieri 	Presenti n° 

Assenti n° 

Assenti n° 

Assenti n° 
Assenti n° 

8 

4  

La seduta è sciolta alle ore 12.45 
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